
NO.1 

 

令和５年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

 

① 

14番 

渡 邉 博 之 

 

 

 

 

 

 

１ 政治姿勢について 

（１）戦後初めてと言われる「武力攻撃」に対応するとされてい

る避難訓練が本町で行われようとしているが、政府からどん

な説明を受けて応諾したのか、その内容をつまびらかにして

いただきたい。 

 

（２）自衛隊への個人情報の提供は、現在どんな形で行っている

か、明らかにしていただくとともに、個人情報保護との整合

性について町長の認識をお伺いしたい。 

 

（３）議会に提案する議案や町長などの答弁について、事前の内

部検討はどんな形で行っているのか、現状を示していただき

たい。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

２ 国民健康保険財政について 

（１）国保財政安定化基金について、県から意向確認があったか

どうか。その内容は。 

 

（２）令和５年度の運用と本町への具体的な反映はどんなものに

なるか、お示しいただきたい。 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

② 

12番 

日 髙 好 作 

 

 

１ 長峰地区までの配電設備の充実と災害発生時の停電対応に

ついて 

（１）既存の幹線以外の路線の支障木対策について伺います。 

 

（２）停電時の対応について十分と考えるか伺います。 

 

（３）将来を見据えた複線化について伺います。 

  

 

 

 

町 長 

 

町 長 

    

町 長 

 

 

２ 分遣所の現状について 

（１）北分遣所の高台への移転について以前質問しましたが、分

遣所の統合も含めて検討していくとの答弁でありました。そ

の後、どのような検討がなされたか伺います。 

 

（２）コロナ対応での職員の勤務体制は十分であったか伺いま

す。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 



NO.2 

 

令和５年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

 

③ 

15番 

大 利 成 

 

 

１ ＪＲホテル屋久島の閉業について 

（１）情報を得たのはいつ頃か。 

 

（２）これまでどのような協議がなされたか。 

 

（３）今後についてどう考えているか。 

  ア 土地使用賃借契約の件について 

  イ 温泉利用権の件等について 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

２ 旧役場支所周辺の利活用について 

（１）旧支所の跡地活用協議会で協議し、来年３月を目途に報告

書をまとめ、公表するとしていたが、いつ頃公表の予定か。 

 

（２）尾之間中央公民館はどのように考えているか。 

 

 

 

町 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

④ 

５番 

眞 邉 真 紀 

 

 

１ 口永良部島簡易水道工事について 

（１）住民訴訟裁判において、屋久島町の答弁書には職員が独断

で公印を使用し、報告書を提出したと記載されているが、こ

の事実は国に報告したのか。または今後報告する予定はある

のか。当該職員らへの聞き取り調査はしているのか。 

 

（２）工事が未完了の段階で工事請負業者に前払いした問題につ

いて、関係した職員らへの調査をしたのか。 

 

（３）上記１．２に関係した職員らの懲罰等についてどのように

お考えか。 

 

（４）工事が遅延した工区の請負業者に補助金返還の責任がある

ものとして、町は６業者に対し請求を行ったが、業者への聞

き取りなど、詳細な調査を行ったのか。また、その結果は。 

 

（５）今後、１業者に対し損害賠償請求訴訟を提起する予定との

ことだが、費用や代理人についてどのような検討がなされて

いるのか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 



NO.3 

 

令和５年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

 

⑤ 

９番 

榎  光 德 

 

１ 楠川城跡地の整備について 

（１）崖地崩落の修復として、現在、県が施工中である治山事業

の進捗状況は把握しているか。又、完成時期はいつごろか。 

 

（２）町指定文化財としての位置付けをどのように考えている

か。 

 

（３）遊歩道や案内板設置、防護柵設置等、町として整備してい

く責務があると思うが、県工事と並行して計画的に整備をし

ていく考えはないか。 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

２ 町道等のインフラ整備について 

（１）町内各集落の道路維持管理について、これまで幾度となく

質問してきたが、現在の充足度を何％くらいと捉えている

か。 

 

（２）楠川中央通線の水道工事跡の路面のへこみや、白線（中央

線・外側線・一旦停止線）の消失等を改善する考えはないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 


